

28.8.2019

Jeder darf öffentliches Obst ernten

Hohenhameln. Die Obstbäume in der Gemarkung von Hohenhameln dürfen für den Eigenbedarf kostenlos abgeerntet werden. Darauf weist der Ortsrat in einer Mitteilung hin. Eine Versteigerung wie in anderen Jahren ist in dieser Erntesaison nicht vorgesehen. Die Mitglieder des Orsrates verbinden mit ihrer Einladung zum Pflücken noch den Appell, die Obstbäume möglichst pfleglich zu behandeln. Ein weiterer Hinweis für alle Interessierten, die mit einer Leiter anrücken: Das Pflücken ist auf eigene Gefahr, Vorsicht ist geboten – durch Stürze könnte der Obstgenuss sonst noch ungesund werden. *tw*